
Protokoll zur EV-Sitzung am 03. Juli 2017 – 19:00 Uhr 

 

Anwesend: Reschke Wolfgang 

  Wöll Marion 

  Feilhofer Isabella  

  Furtschegger Ulrike 

  Heinzle Maria 

  Schweiger Daniela 

Entschuldigt: Walter Andreas 

  Dr. Vergeiner Christoph  

 

 Der Schülerunterstützungsverein hat für das Schuljahr 2016/2017 noch keine Unterstützung 

erhalten. Frau Furtschegger wird ein Ansuchen stellen. Der EV wird dem Verein Euro 1.500,-- 

zukommen lassen. 

 

 Der Schülerunterstützungsverein plan im Schuljahr 2017/2018 einen Kopierchip für alle Schüler. 

Dieser Chip würde Euro 5,-- kosten (Euro 1,-- Pfand für den Chip und Euro 4,-- Kopierguthaben). 

Die Schüler können mit diesem Chip kopieren wie auch drucken. Somit würde der 

Schülerunterstützungsverein auch zu Einnahmen kommen. 

 

 Obfrau Frau Wöll berichtet von der letzten SGA Sitzung (siehe beiliegendes SGA-Protokoll) 

 

 Der EV plant im Schuljahr 2017/2018 wieder einen Vortag zu organisieren. Vorschläge bis dato: 

Herr Uwe Rogge und Herr Horst Lehnert. Frau Wöll wird noch die Kosten und wann Herr Rogge 

das letzte Mal in Kufstein gastierte eruieren. 

Die Sitzung wurde um 20:15 beendet. 

 

FdRdA – Schweiger Daniela 

 

  

 

 


